

GRUZAN BRUGADA Y TABOADA ACUSAGIONES DE GORRUPGIÓN E INCOMPETENCIA POR LA GRISIS DE AGUA DE LA GOMX, CHERTO RIVSKI PRESENTA PROPUESTA MOVIMANTO COMPUESTA COMPUENTA PROPUESTA MOVIMANTO COMPUENTA PROPUENTA PROPUENTA PROPUENTA POR COMPUENTA PROPUENTA PROPUENTA PROPUENTA PROPUENTA PROPUENTA POR COMPUENTA PROPUENTA PROPUENTA PROPUENTA PROPUENTA PROPUENTA POR COMPUENTA PROPUENTA PROPUENTA







**BRUGADA Y TABOADA SE DAN CON TODO** 

## AGITADO SEGUNDO DEBATE CHILANGO

PATRICIA CARRASCO

En medio de acusaciones de mentirosos y farsantes, Chertorivski se dice el candidato de propuestas y respuestas

ntre descalificaciones, acusaciones y el concurso de "quién es el más mentiroso (a)", y echándose en cara las políticas erróneas de los partidos que representan, se llevó a cabo el llamado Segundo Debate Chilango entre los tres aspirantes al gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, candidata de Morena, PT y Partido Verde; Santiago Taboada candidato de PAN, PRI y PRD y Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano.

"Santiago Miente", "Clara Miente" fueron partes cruciales del debate, que tuvo como temas centrales: agua, transparencia y combate a la corrupción: en tanto Salomón Chertorivski dijo que entre ellos se acusan, y que él sí propone proyectos viables para la ciudad.

En sus participaciones, la candidata de Morena manifestó que tiene la autoridad moral para hablar y aseguró que dará continuidad al proyecto humanista, por lo que adelantó que todos los capitalinos tendrán agua. "El agua es un derecho no un privilegio". Asimismo, acusó que la derecha con Taboada pretende privatizar el agua.

Igualmente, la morenista afirmó que el Cártel Inmobiliario de Benito Juárez es el que provoca la escasez de agua con autorizaciones irregulares; por lo que argumentó que como alcaldesa de Iztapalapa rechazó más construcciones que el ex jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera había autorizado.

"Vamos a trabajar con agua clara", respondió la candidata de "Sigamos haciendo Historia en la Ciudad de México", en respuesta a las alusiones de Taboada. E insistió en la privatización del agua por parte de los panistas, por lo que dijo que el agua llegará a todos los hogares, mediante un programa que consiste en seis puntos en donde se priorice el control y gestión del recurso hídrico, especialmente con la Secretaría de Agua. También propuso un C5 del agua y el número H2O del agua.

Sobre el tema del agua, el candidato del Frente Opositor, Santiago Taboada Cortina, reiteró que como parte de su proyecto es el tratamiento de agua, atender fugas, y captación de agua. Pues dijo que se pierde el 40% del agua que llega a la capital, por fugas.

Asimismo, acusó a la morenista de pro-

mover miedo por el tema del agua, especialmente en la época de sequía. Y llevó 4 frascos con agua turbia y poco clara de Iztapalapa, Benito Juárez, Xochimilco y Tláhuac, por lo que recriminó a la morenista que los gobiernos de izquierda no hicieron nada en 27 años por el agua, además de que sugirió el uso de agua con fines electorales.

Taboada resaltó que la crisis del agua fue ocasionada por Morena; sin embargo, recordó a los gobiernos del Partido de la Revolución Democrática (PRD) al señalar que en 1997 no resolvió la crisis a través de la infraestructura. Su plan se basa en la captación del agua, así como la solución de las fugas. "No eres Clara, eres turbia, opaca", recalcó.

En sus diversas participaciones, Taboada recordó los errores, como el Metro que se cae a pedazos, la falta de proyectos viables para que los capitalinos tengan agua.

A su vez, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski subrayó que sin agua no hay futuro, por lo que se debe garantizar el derecho humano y eso le toca a los gobiernos, pero a cada uno de los mexicanos le toca cuidarla.

También recordó que es la peor crisis







que ha tenido la urbe, debido a la sobreexplotación, así como la crisis ambiental que vive el planeta; sin embargo, recriminó que se recortó el presupuesto para este tema por parte de la administración capitalina.

Chertorivski, en papel conciliador, propuso cero fugas, por lo que va a reparar tuberías con una inversión de 7 mil millones de pesos, para recuperar los millones que a diario se pierden. Asimismo, fustigó a Taboada y Brugada por la tremenda contaminación de plásticos y propaganda que han inundado a la CDMX. Y sugirió abrir el Rio de la Piedad.

Sobre el tema de la corrupción, se dieron con todo, Taboada Cortina acusó que la morenista tiene contratos con factureras; y resaltó que hizo grandes negocios con las Utopías.

Clara Brugada presumió su experiencia de gobierno y acusó a 30 funcionarios de Benito Juárez por corrupción —entre ellos a Christhian Von Roerich. Expuso que siguen saliendo cargos de corrupción por el Cártel en la demarcación que ahora gobierna el PAN.

En respuesta, Santiago Taboada afirmó: "haz todas las denuncias". Aunado a lo anterior, señaló que obras y bienestar serán la base, a la par de tener funcionarios honestos. Comentó que se debe de trabajar con un Gabinete Anticorrupción para que el presupuesto de las dependencias rinda.

Brugada Molina aprovechó un segmento para hablar del cártel inmobiliario y dijo que es el escándalo de corrupción más grande del siglo en la Benito Juárez, incluso señaló que Taboada vive en un edificio que es parte de esta red.

Ante los señalamientos del Cártel Inmobiliario, Taboada manifestó que los casos de corrupción se dieron en Iztapalapa, incluso recordó que las Torres Mitikah fueron aprobadas en el sexenio de Marcelo Ebrard.

Taboada señaló que habrá respeto a los derechos laborales para los funcionarios de la Ciudad de México: "No tengan miedo, ya se van".

En su opinión, el panista dijo ser el candidato más vigilado y espiado, por lo que negó que tenga acusaciones de corrupción y, por el contrario, señaló a la 4T de ser los que realizan dichos actos.

La ex alcaldesa de Iztapalapa dijo que es una mujer de principios, pues indicó que el suegro del panista realizó el mismo trámite de los 300 pesos, de lo que la acusó en el primer debate.

Chertorivski aseveró que la Ciudad de México es la urbe con más casos de corrupción, además de que recordó que la gente del PRIAN se encuentra en la cárcel por el tema inmobiliario.

Dijo que 60 mil millones de pesos cuestan la corrupción en la ciudad, por lo que recordó que lleva 25 años de vida pública y aseguró que combatirá este programa. De ahí recomendó: "tenemos que elegir a las personas correctas"

Propuso un sistema Local Anticorrupción: encabezado por ciudadanos y sin partidos políticos; Fiscalía autónoma; programa de alertadores.

Transparencia 360: tecnología para mostrar el dinero del gobierno en el momento; licitaciones será la regla; trámites 100% digitales; trámite con tiempo límit Programas sociales garantizados: más programas sociales, pero sin ser usados con fines políticos o que se inflen padrones, por lo que se creará el Observatorio Ciudadano.

Servicio profesional de carrera: certificación y reconocimientos mediante derechos laborales. En sus conclusiones, tanto Clara Brugada como Santiago Taboada se declararon ganadores.

La morenista recalcó que ama a la Ciudad de México. "Un voto por mí, es un voto por Claudia Sheinbaum, un voto por Claudia Sheinbaum es un voto para Clara Brugada", citó.

Taboada afirmó no tener acusaciones directas por el cártel inmobiliario, y argumentó que de tener problemas no podría ser candidato a la Jefatura de Gobierno.

Chertorivski aseguró haber sido el único candidato que dio propuestas, mientras los demás se han acusado de casos de corrupción.

**Salomón Chertorivski** dijo que entre ellos se acusan, y que él sí propone proyectos viables para la ciudad



"Santiago Miente", "Clara Miente", fueron partes cruciales del debate, que tuvo como temas centrales: aqua, transparencia y combate a la corrupción



















